DEBA



La carrera ciclista de cadetes tuvo la salida en la Plaza del Ayuntamiento. Fotos ANDER SALEGI



El podio con Ander Otegi, Eñaut Izaguirre y De Failly. Ander Otegi levanta los brazos al entrar en meta.



Ander Otegi se impuso en el sprint del Premio Deba

En la prueba ciclista, para cadetes, no hubo participación femenina entre los 85 inscritos

ANDER SALEGI

DEBA. La temporada de carreras ciclistas organizadas por la sección de ciclismo del club Amaikak Bat comenzaron el sábado con la 31 edición del Premio Deba en categoría cadete. 85 (35 menos que la última edición) cadetes de primer y segundo año tomaron salida desde la plaza del ayuntamiento. 60 fueron los participantes que terminaron de completar el circuito de 52 kilómetros. Las condiciones meteorológicas adversas hicieron que los ciclistas no fueran tan rápidos como en otras ocasiones, emplearon una velocidad media de 34.45 kilómetros por hora. Los ciclistas tuvieron que hacerle frente al frío y a la lluvia durante gran parte de la prueba, pero a pesar de todo no hubo ninguna caída.

La carrera se decidió al sprint como viene siendo habitual en esta categoría. Llegaron un grupo de ciclistas todos juntos. Al final se impuso Ander Otegi, del equipo Caja Rural. El ganador necesito una hora, 30 minutos y 33 segundos para completar la prueba.

Después de la carrera, se procedió a la entrega de premios en la plaza de los Fueros en los arcos del Avuntamiento, Ander Otegi, vencedor de la prueba, recibió un trofeo cedido por Ciclos Turbina, un ramo de flores del bar Aterpe, dos ruedas entregados por Gurpil. Eñaut Izaguirre, del equipo Limousin-Oriako, terminó en segundo lugar. El ciclista recibió un trofeo otorgado por Autor Reparaciones Deba y un casco por parte de Ciclos Turbina.

Pierre De Failly, del equipo Aviron Bayonnays, logró la tercera plaza, al entrar un segundo más tarde que sus compañeros de pódium. Pierre obtuvo el galardón concedido por la carnicería Albizu y cadenas por parte de Ciclos Turbina.

En el apartado femenino, el premio quedó desierto al no haber participación femenina entre todos los inscritos. En cuanto al premio por equipos, Caja Rural-Ikolan-Beasain se llevó el trofeo otorgado por el bar Mazantini. No hubo premio al mejor local al no participar ninguno.

Desde la sección ciclista del Amaikak Bat guieren agradecer por su contribución a la carrera al Ayuntamiento de Deba, a la Cruz Roja, Kutxa y a todas las personas que han hecho posible que esta carrera se celebrase. La próxima cita será el próximo 23 de abril con la carrera de categoría júnior que este año entra dentro de la carrera Gipuzkoako Klasika. Recordar que las inscripciones para la marcha cicloturista que se celebrará el 22 de mayo están abiertas en la web de KirolSORALUZE

Zenbait ekitaldi ostiralean Korrika kulturalaren egitarauan

NEREA ISASTI

SORALUZE. Pasa den ostiralean igaro zen Korrika Soraluzetik eta ostiral honetan, hilak 8, zenbait ekitaldi burutuko dira Korrika Kulturalaren egitarauarekin jarraituz. Alde batetik, haur ikuskizun bat eta bestetik, Dupla taldearen kontzertua.

Goloka taldeak 'Piratak' izenburuko kale antzerkia eskainiko du arratsaldeko seiretatik aurrera Kontzejupetik abiatuta.

Eta arratsaldeko zazpiretatik aurrera Dupla taldeak kontzertua eskainiko du Plaza Zaharreko karpan. Dupla Agurainen 2019an sortutako rap musika taldea da. Gari Uriartek eta Beñat Oribek osatzen dute taldea. Orain arte bi diska argitaratu dituzte: Folklore eta Nahieran. Nekazal ingurune baten musika urbanoa egiten dute.

Cita con el alcalde

A partir de ahora, el alcalde Iker Aldazabal recibirá a los vecinos los viernes por la mañana y las citas se podrán solicitar tanto por teléfono como online. Esto se hace a fin de ordenar las peticiones de cita y dar una mejor respuesta. Será los viernes de 09.00 a 13.00 horas. La solicitud de cita podrá hacerse a través de la página soraluze.eus, pulsando en el enlace 'solicitud cita' o llamando por teléfono al 943 75 30 43.

ERMUA

La Oreja de Van Gogh, Skakeitan y Los Brincos, en las fiestas patronales

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Las fiestas patronales Santiagos este2022, tras la suspensión de los dos últimos años, intentará recuperar el tiempo perdido. La Comisión de Fiestas que preside la concejala Beatriz Gamiz, celebró una reunión para concretar actividades y programa y, entre otras cosas, tras la cual se ha dado a conocer el nombre de las formaciones musicales que actuarán al aire libre, en conciertos gratuitos de nuestras fiestas patronales.

Los grupos principales de la edición serán los donostiarras de La Oreja de Van Gogh, Skakeitan y Los Brincos (Madrid). El emblemático quinteto del pop-rock conocido por la abreviatura de LODVG actuará el sábado 23 de julio en el parque de San Pelayo, a partir de las 23.30

Por su parte, el grupo también donostiarra de Skakeitan actuará el sábado día 16 en la plaza Cardenal Orbe. En la jornada de fin y cierre de fiestas, a las 00.30 horas tras el lanzamiento de los fuegos artificiales tendremos el concierto del grupo Los Brincos.

Eso en cuanto a grupos, pero todavía hay más. Pues no podemos olvidarnos de otras 3 grandes orquestas contratadas para otras tantas noches festivas. La noche del chupinazo, Vulkano Show, el 25 de julio, Santiago, Maremagnum Show, y el día 26, la formación Pasarela. Además, tendremos también fanfarrias y animación de calle en todas las jornadas festivas.



La Oreja de Van Gogh.

Un grupo de vecinos de Zearkale solicita la vuelta de la parada de autobús a su calle

El consistorio defiende la centralización de los servicios en la Avenida de Bizkaia, contando además con el apoyo de Bizkaibus y Lurraldebus

AINHOA LASUEN

ERMUA. Un grupo de vecinos de Zearkale pide al Ayuntamiento de Ermua que la parada de autobús de esta calle vuelva a instalarse en su ubicación anterior.

Desde que se desarrollaran las obras de ejecución de los aparcamientos subterráneos de Lomipower, la actividad de la conocida como la parada de autobús 'de la báscula' se trasladó de Zearkale a la parada 'de Aguirre' de la Avenida de Bizkaia, que se encuentran a 200 metros una de la otra. Ahora, una vez se han concluido estas obras, el vecindario solicita a la administración local que se devuelva a esta zona su antiguo uso para la línea Ermua-Mendaro y Ondarroa-Bilbao (con parada en los pueblos).

Este grupo de vecinos no entiende que el traslado provisional del servicio se haya convertido en permanente y que no se haya consultado al vecindario a la hora de tomar dicha solución. «Nos han levantado la parada sin avisarnos. Vino el jefe de Eusko Tren y nos dijo que la parada se quedaba ahí, pero de un día para otro se decidió que no, sin consultarnos», expresan en su que-

Este grupo vecinal también apunta a que la concentración de servicios de autobús en la parada de la Avenida de Bizkaia «crea confusiones en las personas mayores, ya que hay autobuses con-



De momento, hasta poner en marcha el parking, el carril de aceleración se utiliza como aparcamiento A. L.

muchos destinos. También provoca que los autobuses deban parar, en algunos casos, en mitad de la carretera, por estar ocupada la zona de carga y descarga».

Además, manifiestan que el carril de aceleración de salida de los aparcamientos subterráneos de Lomipower, que se ha instalado en el espacio que ocupaba antes la carga y descarga del servicio de la parada de autobús, «no es práctico porque la salida de

Los vecinos creen que la centralización de los servicios de transporte público en una parada creará más confusión

los garajes es perpendicular y se invade el carril contrario al hacer ese giro de salida. Además, porque salir hacia la izquierda aún es más peligroso. Además, el carril de aceleración acaba en un semáforo en 20 metros».

Respuesta municipal

Desde fuentes municipales defienden el traslado de todos los servicios a la parada de la Avenida de Bizkaia. Si bien aclaran que «estaba previsto dejar la parada en Zearkale y ya se había gestionado con la Diputación de Bizkaia una marquesina nueva», tras analizar los datos aportados por las dos empresas que prestaban el servicio de transporte público en la antigua parada, se decidió que trasladar el uso a la zona de la

Avenida de Bizkaia aportaba varias ventajas. «Los dos operadores han manifestado su interés por que los servicios se aglutinen en la Avenida de Bizkaia» explican desde el consistorio.

En concreto, según los datos de Bizkaibus (línea Ondarroa-Bilbo, con parada en los pueblos, no por autopista), la única que ofrecía esta empresa en Zearkale, contabilizaban cuatro pasajeros diarios, «por ello, desde Bizkai-

El consistorio expone que esta decisión aporta mayor accesibilidad, menos peligro y los operadores están de acuerdo con ella

bus nos dijeron que recomendaban reubicarla», afirman fuentes municipales. Además, el Ayuntamiento defiende que «al trasladar el servicio a la parada de la Avenida de Bizkaia se cuenta con una parada más grande y mejor».

Por otra parte, también a través de Bizkaibus se realizaron las gestiones con Lurraldebus, cuyo operador es EuskoTren (línea Ermua-Mendaro). «Nos dijeron que también el cambio era favorable. De este modo, la confusión es menor, ya que no hay que elegir una parada u otra dependiendo del destino».

En breve, tras unas obras de remodelación que se desarrollan actualmente para adecuar la zona de la parada de la Avenida de Bizkaia, se instalará una nueva marquesina de mayor tamaño.

Desde el Ayuntamiento exponen que «la parada remodelada permitirá una mejor accesibilidad de las personas y de los autobuses; será menos peligrosa porque se deben cruzar menos pasos de peatones; y la zona de los pasajeros de San Pelayo y Ongarai también queda atendida con la parada de Zearkale, que se encuentra junto al polideportivo municipal». «No hay inconvenientes. Y los operadores están de acuerdo» concluyen.

Por otra parte, en cuanto al carril de aceleración o estancial, de salida del parking rotatorio, que se ha creado en Zearkale, desde el Ayuntamiento exponen que «pretende facilitar el acceso y la seguridad de los vehículos que salgan, en un futuro, del parking. Se pretende que sirva para no generar colas en la salida, para que el movimiento de coches sea más fluido, también para los vehículos que salen dirección Mallabia». No obstante, mencionan que «siempre tendremos tiempo de cambiar el carril, para usarlo como aparcamiento si se ve que no es necesario». Esto se pretende evaluar una vez comience el uso del citado nuevo parking.

TELÉFONOS DE INTERÉS

ONGENCIAS	
SOS DEIAK DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro Ambulatorio de Eibar Ambulatorio de Eibar (Torrekua) Ambulatorio de Ermua	943 032 800 943 032 500 943 032 650 943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar Ermua	943 708 424 943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210

TAXIS 943 203 071 y 943 201 325 943 170 396

AYUNTAMIENTOS Eibar (Centralita) Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 943 708 400 010 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora CARTELERA DE CINE

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función **ERMUA**

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30. Sábados: 14.30 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30,11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50,11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada.hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29

ERMUA-BILBAO

Laborables; 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela Sabucedo (Ziriako Agi-

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu